

Skiliga Bayern geht in eine weitere Saison

In der Saison 2019/2020 geht die Skiliga Bayern presented by [Sparkasse](#) und [Versicherungskammer Bayern](#) in eine neue Runde.

Vereine und Renngemeinschaften aus ganz Bayern und aller anderen Landesverbände des DSV können sich ab sofort anmelden, um im kommenden Winter um den Titel des „Bayerischen Mannschaftsmeisters Ski Alpin 2020“ zu kämpfen. Der Bayerische Skiverband organisiert insgesamt drei Team-Parallelslaloms, die im K.O.-Modus gefahren werden, sowie vier Riesenslalom- und ein Slalomrennen. Auf die Teilnehmer warten nicht nur eine Menge Spaß, sondern auch hochspannende Rennen und attraktive Preise. Ebenso erhalten alle Mannschaften nach Eingang der Mannschaftsmeldung für jedes gemeldete Mannschaftsmitglied eine „Skiliga Bayern Mütze“ mit ihrem eingestickten Mannschaftsnamen der Firma [Ziener](#).



Auch der Skiverband Baden-Württemberg organisiert in diesem Jahr erneut die Skiliga Baden-Württemberg. Die acht besten Teams der Skiliga Baden-Württemberg sowie der Skiliga Bayern qualifizieren sich für das deutsche Finale, bei dem sich 16 Teams um den Titel des „Deutschen Mannschaftsmeister Ski Alpin 2020“ duellieren.

Wir freuen uns auf spannende Liga-Rennen und eine erfolgreiche Saison!

